
 

P2+Fraktion im Landkreis Göttingen, 

Reinhäuser Landstraße 4, 37083 Göttingen 

 

Göttingen, 27.10.2020 

An 

Herrn Landrat Bernhard Reuter 

im Hause 

 

Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Soziales, Gesundheit und Integration am 

11.11.2020 

 

Sehr geehrter Herr Reuter, 

der Kreistag Göttingen hat  in seiner Sitzung am 30.9.2020 beschlossen:  

„Der Landkreis Göttingen erklärt seine Bereitschaft zur schnellstmöglichen 

Aufnahme von zusätzlich mindestens 50 Flüchtlingen, die durch den Brand des 

Lagers Moria besonders betroffen sind.“ 

 

Die Situation in dem Lager hat sich in den letzten Tagen nicht verbessert. 

Das sogenannte Ersatzlager aus Zelten ist überflutet worden. Es besteht 

weiter verstärkt dringender Handlungsbedarf. 

 

Zum aktuellen Stand haben wir folgende Fragen: 

 

1. Ist das Angebot zur Aufnahme zusätzlicher Flüchtlinge an das Landes- bzw. 

Bundesinnenministerium weitergeleitet worden? 

 

2. Welche Rückmeldung des Landes- bzw. Bundesinnenministerium liegt vor? 



 

3. Sind Maßnahmen zur Unterbringung der 50 zusätzlichen Flüchtlinge im Landkreis 

Göttingen eingeleitet worden? 

a) wenn ja: welche? 

b) wenn nein: warum nicht? 

 

4. Sieht die Verwaltung des Landkreises eine rechtliche Möglichkeit, das Landes- bzw. 

Bundesinnenministerium zur Aufnahme von zusätzlichen Flüchtlingen, für den 

Landkreis Göttingen - eventuell mit anderen Kommunen gemeinsam - zu zwingen? 

 

Für die Beantwortung der Fragen bedanken wir uns schon jetzt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Dr. Mohan Ramaswamy  Rieke Wolters   Hans Georg Schwedhelm 

 

 


